



今年の梅雨は、雨も多く、雷そして時には、台風が来たのかと思うくらい強風が吹き荒れています。子ども達も、外で思いっきり体を動かすことができず、ストレスもたまり気味かもしれません。

そんなある日、鶴添さんがグミをもってきてくれました。私が子どもの頃は、庭に植えてあるグミをとってよく食べたものでした。子ども達は、喜んで食べていました。

私ももらって食べてみました。久しぶりに食べたグミは、ちょっと酸っぱかったですが、子どもの頃を思い出させる味でした。

そういえば、最近大人の視線で子ども達を見過ぎているかもとちょっと反省もしました。

子ども達の思いや感性も大切にしながら、これからも職員一同頑張ってください。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。



奉仕作業ご苦労様でした



12日(日)は雨模様の中、早朝から学校の奉仕作業が行われました。

子ども達や保護者は水泳学習に備えてプール掃除を、地域の皆様には、校庭の草払いや築山の剪定などに汗を流していただきました。

また、角崎組さんには、今回も体育館横の草等の廃棄場所を重機を使ってきれいにさせていただきました。

みなさんのご協力のおかげで、学校の環境がとてもきれいに整備されました。ありがとうございました。

今後は、この環境を守っていきけるよう、職員・児童一緒になって頑張っていきます。



歯の衛生教室

4日(金)、学校歯科医の小浜先生において、「歯の衛生教室」を実施しました。

小浜先生の歯についてのお話の後、朝の歯みがきがきちんとできているか、磨けていないところが赤くなる薬を歯に塗ってみました。

鏡で口の中をみてみると、あれれ、赤く染まったところがあちこちに。特に歯と歯の間や歯茎との境目が汚れているみたい。

その後、磨き残しをしない歯みがきの仕方を丁寧に教えていただきました。これから、習ったとおりの歯みがきを頑張ります。



水泳学習始まる

17日(金)、プール開きを行い、いよいよ水のシーズンが到来です。

プール開きでは、二つのことをお願いしました。1つ目は、「安全に気をつける」です。この時期、毎年のように悲しい事故のニュースを聞きます。そうならないために、「気分が悪くなった時は無理をしないで、すぐ先生に教える」「プールのきまりを守れない人は、プールには入れない」です。

2つ目は、「目標を持って水泳の学習に取り組むこと」です。自分の記録をどんどん更新してもらいたいと思います。

この二つを守って、楽しい水泳学習になるよう頑張らしましょう。



FMかのやが取材に



16日(木)、FMかのやが取材に来ました。本当は、プール開きの様子取材する予定でしたが、あいにく雷が鳴るという天候でしたので、プール開きは翌日に変更せざる終えなくなりました。

そこで急遽、授業の様子取材することになりました。

マイクの前で授業を受ける子ども達はもちろん、先生方もいつもと違う雰囲気戸惑い気味でした。

その後、一人ずつにインタビューも。放送は、もう22日(木)にあったので、

聞いた方もいらっしやるのでは。よかったら感想をお寄せください。



- 5日(火) クラブ活動
- 6日(水) JTE(岡元先生)来校
- 7日(木) 七夕集会
- 8日(金) 音楽ワークショップ(下名小)
- 14日(木) 校内水泳大会・学校保健委員会 教育相談(個人面談)
- 15日(金) 給食費・貯金日
- 20日(水) 終業式

